
V o r r e d e

z u r

vierten und fünften Auflage.

Wey der vierten Auflage dieses, so sehr gütig aufgenommenen Buches habe ich mich bemüht, ihm diejenige Vollkommenheit zu geben, die das Maß meiner Einsichten und Kräfte ihm zu geben mir erlaubte. Ich glaube daher versichern zu dürfen, daß dieß die Ausgabe der letzten Hand gewesen sey, und daß das Buch, so wie es nunmehr ist, künftig immer bleiben werde.

Die wenigen Veränderungen, die ich dießmahl noch damit vornehmen mußte, bestanden theils in einigen Sprachberichtigungen, theils darin, daß ich hin und wieder einen kleinen Auswuchs, der dem Zwecke oder dem Tone